

BOLETÍN No. 533 ->>

Signaron convenio de colaboración la UAA y el INE.

Universidades son aliados estratégicos del INE para detonar la vocación democrática y la discusión de ideas: LCV.

Es necesario consolidar el rol que tiene la Universidad en cuanto el desarrollo de los gobiernos y de la colectividad general: GMI.

Como parte de los eventos conmemorativos que realiza la Universidad Autónoma de Aguascalientes en torno a la Soberana Convención Revolucionaria, se llevó a cabo la conferencia magistral “Soberana Convención Revolucionaria de 1914: Antecedentes, contexto y repercusiones en el sistema político actual”, la cual, fue dictada por Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, esto como parte de la celebración del XIX aniversario de la licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública.

Referente a esta ponencia, Córdova Vianello se cuestionó si es que un ejercicio democrático puede prosperar en un contexto de violencia generalizada como el ocurrido en 1914, a lo que respondió que no es posible, por lo que, destacó la importancia de lograr reconstruir una convivencia social pacífica a cien años de la Convención.

Asimismo, reflexionó que la Soberana Convención Revolucionaria debe ser una oportunidad para que la sociedad se mire y replantee la vía hacia dónde se encuentra porvenir y el camino a seguir en un futuro, en un contexto en el que la exigencia es mucho mayor.

De igual forma, Córdova Vianello llamó a la reflexión para tratar de recrear la democracia en un contexto en el que las instituciones no están encausando el descontento y la inconformidad de la sociedad, siendo expresiones inaceptables lo ocurrido en Guerrero, Estado de México y en las zonas con mayor inseguridad en el país.

En el evento por la celebración del XIX aniversario de la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública, el rector Mario Andrade Cervantes agradeció la presencia del presidente consejero del INE en la Institución, quién además de presentar una ponencia sobre la Soberana Convención, signó un convenio de colaboración entre la UAA y este organismo, esto con la finalidad de fortalecer el quehacer universitario y los lazos que sostienen ambas instituciones.

Por otro lado, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, precisó que esta ponencia vendrá a enriquecer y fortalecer el análisis democrático en el país. Además, agregó que en el marco del décimo noveno aniversario de la licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública, dicha conferencia reforzará la vinculación que existe entre la UAA y el estado.

En su oportunidad, Griselda Macías Ibarra, jefa del Departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública, dijo que es necesario consolidar el rol que tiene la Universidad en cuanto el desarrollo de los gobiernos y de la colectividad general, esto a través de la formación de profesionistas que sean capaces de analizar desde una perspectiva crítica las estructuras

gubernamentales, desempeñándose en el servicio público y atendiendo a su comunidad.

Cabe destacar que en este evento estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Ignacio Rúelas Olvera, vocal ejecutivo de la Junta Local del INE; Roberto Alejandro Ortega Martínez, presidente de la Sociedad de Alumnos de Ciencias Políticas y Administración Pública; así como de vocales del Instituto Nacional Electoral, consejeros del IEE, funcionarios del gobierno estatal, municipal, representantes de partidos políticos, docentes, estudiantes e invitados especiales.

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral se reunió en privado con el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, así como con funcionarios de la Institución, para refrendar la relación que existe entre ambas instituciones para la promoción de la cultura democrática.

En este encuentro, el rector destacó la importancia de que personalidades como el consejero presidente del INE puedan compartir con los estudiantes de la universidad sus conocimientos y experiencia respecto a los aspectos de primordial importancia en el desarrollo del país.

Por su parte, Lorenzo Córdova Vianello, agradeció a la UAA, ya que todas las universidades, en especial las de orden público ya que ellas son aliadas estratégicas del INE, ya que dentro de las instituciones de educación superior se genera la discusión de ideas y la vocación democrática, apuntó que existe toda la disposición de continuar colaborando de manera estratégica entre ambas instancias para el crecimiento de la cultura democrática.



